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田植えシーズンを迎えました。しかし、今年

と来年は県東部で2番目に大きいため池「七谷

池」の防災改修工事のため、農業用水が使えま

せん。

そのため、そこから水を引いている久末、古

郡家、美和の多くの水田では、大豆などに転作

したり、休耕することになります。

カエルの合唱がいつもより聞こえなくなるか

もしれませんね。

東大路と中大路の境目の三叉路に、文化14(1817 )年設置の「左ハいせ道、右ハ村

道」と刻まれた道標があります。その昔、城下から東大路、祢宜谷を経て、若桜・

氷ノ山を越えて伊勢へ続く若桜往来が通り、村中の往来筋には、お伊勢参りへ向か

う人々のために茶屋、旅館、大庄屋、医院等が立ち並び、大層賑わったようです。

昭和30年代までは、駐在所もありました。これは私も覚えています。しかし、明治

16年に若桜往来が現在の旧国道29号となり、次第に賑わいが失われたようです。ま

た、安政４(1858)年から明治４(1871)年まで、米里小学校の前身とも言える寺子屋が

開設されています。これは、邑美郡で今町、川端等に次いで４番目だそうです。そ

の後開設された大路小学校と三戸古小学校が合併して三徳小学校となり、現在の米

里小学校に繋がって行きます。他にも、米里村役場が東大路にあった時期があるそ

うです、びっくりです。米里には、太古の昔から現在に向けて繋がる長い歴史があ

ります。たまには、自分の暮らしている場所の歴史をのんびり振り返ってみては、

いかがでしょう。（東大路区長 徳長俊一）

マイカーが使えなくなったら・・・？

町内会をたずねて ～東大路～

住民の日頃の交通の便をいかに確保するかが大きな課題となっていますが、米里地区も御多聞にもれません。

利用者が少なく、廃止も含めて検討されている乗合タクシー「米里線」について、通学や買い物などの利用を

想定した運行時刻や乗降地点の見直しなど、3月に要望書を提出しました。その後の協議で具体的にどう見直せ

ば利用が増えるのか、現在、該当町内会からの要望や提案をとりまとめています。

今現在はご自身もしくは家族のマイカーで移動されており、不便はあまり感じておられないかたが多いようで

すが、自助には限界があり、移動する手段の確保を行政だけでなく、地域としても考える必要があります。近く、

勉強する会を開催しますが、役員に限らず、検討に参加いただける方はご連絡ください。

各種団体の代表の皆さん

夏本番が近づいてきました。4月17日開催の

区長部会では、7月に予定している地区納涼祭

の開催について協議しました。地区の皆さん

が集まり賑やかで楽しい催しとしてこれまで

行っていますが、新型コロナが収束せずまだ

まだマスクの着用が求められる中で、飲食を

伴うこれまでのような形での開催は困難であ

るという意見が多数を占め、新たな企画の提

案に至りませんでした。

３年続けての中止となり寂しい限りですが、

各町内会ごとでも知恵を出し合い、皆さんが

ふれあえる場を考えていただきますよう、よ

ろしくお願いします。

地区納涼祭の中止について

令和4年度も始まり2か月が過ぎました。コロナ収束には至らない中で、マスク着用する姿はも

うしばらく続きそうな状況ではありますが、５月には鳥取県版の新型コロナ警報の発令の目安が

見直され、制限が緩和されるなど、日常生活も徐々に戻り始めています。

よねさとづくりも少しずつ着実に進めていきましょう。

各町内会ごとの紹介をスタートしましたが、今回は東大路区長にお願いしました。

役員感謝状が贈られました

年度替わりに際し、これまでの役員としての

御労苦に対して感謝状が贈られています。

鳥取市自治連合会の総会は書面開催となりま

したが、山田薫實さん（美和）、徳長信幸さん

（中大路）、國岡進さん（雲山中央）の3名に

会長感謝状が贈られ、永年勤続功労へ謝意が表

明されました。

また、現在白雲会会長の草瀬宜輝さん（雲山

南）が、令和3年度の団体役員功労者として鳥

取市長感謝状と県老人クラブ連合会会長表彰を

受けられました。

今年度、よねさとづくり協議会を構成する団体や組織

の中には新しい役員体制で動き出したところもあります

ので、改めて紹介します。

米の里の今年の風景

道標はココ

会合にリモート参加しやすくなりました

本年度、よねさとづくり協議会では、Web会議システム

「zoom」ライセンスを取得し、制限時間を気にせず使用す

ることができるようになりました。

コロナ対応に限らず、会合の場に集まりにくいかたも、リ

モート参加しやすくなります。今後、団体の会合でご活用く

ださい。その際には、協議会会長（福田）もしくは協議会事

務局（公民館）までご連絡ください。

お世話になりました
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